



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 10. November 2016

Bürgerbeteiligungen Südliche Neustadt

Die Verwaltung verschickte Einladungen für eine Bürgerbeteiligung „Rahmenplan Südliche Neustadt“ am 17.11.2016 und für ein öffentliches Bürgerforum zur Boppstraße und Bonifaziusstraße am 29.11.2016. Offenbar werden auch im Rahmen der Bürgerbeteiligung „Rahmenplan Südliche Neustadt“ Themen rund um die Boppstraße und die Bonifaziusstraße behandelt. Daraus ergeben sich folgende Fragen:

- Welche Gründe haben die Verwaltung veranlasst, die Neugestaltung der Boppstraße und Bonifaziusstraße zum Gegenstand von zwei parallel laufenden Beteiligungen zu machen?
- Wie kann sichergestellt werden, dass die Teilnehmer einer der beiden Veranstaltungen von den Ergebnissen der anderen erfahren?
- Was passiert, wenn es in den beiden Beteiligungen zu unterschiedlichen Ergebnissen im Hinblick auf die zukünftigen Planungen zur Boppstraße und Bonifaziusstraße kommt? Nach welchen Kriterien will die Verwaltung hier am Ende gewichten?

Mainz, 02.11.2016

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange